

A través de la Cena de la Solidaridad, conocida como "Consomé Caliente para el Alma", la Casa del Hombre Doliente busca apoyo que ayude a financiar en parte, la gran obra social que realiza en beneficio de los enfermos en etapa terminal que se encuentran abandonados en esta casa de reposo, que actualmente alberga y da atención integral a 32 pacientes de manera gratuita.

Desde hace 19 años, la Casa del Hombre Doliente, realiza la Cena de Solidaridad en busca de apoyo de instituciones, empresarios y personas naturales de buen corazón que se sumen a la adhesión para poder continuar en el cuidado de personas, hombres y mujeres, de escasos recursos e indigentes que reciben gratuitamente atención médica, psicológica, espiritual, alimentación y medicina, pero sobre todo cariño y compañía para mitigar sus dolencias y mejorar sus condiciones de vida.

Actualmente tiene capacidad para 65 pacientes, gracias al apoyo de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, que ayudó en la remodelación integral de áreas y salas de hospitalización que cumplen con los estándares de regulación sanitaria que dicta el Ministerio de Salud Pública y la OMS para la atención de pacientes.

Como es tradición, la Cena de la Solidaridad se realizará en el Club la Unión, el 29 de octubre a las 20h00

Para mayor información pueden llamar a los números: 042-212145/46 – 042-211307